

English will follow

L'AEFO conclut une entente de principe avec Le CAP !

OTTAWA, le 7 décembre 2023 – Après une longue période de négociations et des semaines de grève, l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO) vient de conclure une entente de principe pour les membres de son Unité 203 avec Le Centre d'appui et de prévention, Le CAP pour l'obtention de leur convention collective, échue depuis mars 2021.

« Cette entente de principe est l'aboutissement d'un long processus qui n'aurait pas pu se faire sans l'engagement et la solidarité des membres qui ont gardé le cap sur leurs revendications pour obtenir des conditions de travail à la hauteur des importants services qu'elles et qu'ils offrent à la communauté francophone. » déclare Anne Vinet-Roy, présidente de l'AEFO.

Cette entente de principe doit être ratifiée par les membres de l'Unité 203 - Le CAP. Un vote aura lieu à compter du vendredi 8 décembre 2023 13 h jusqu'au samedi 9 décembre 2023 13 h.

Les résultats du vote seront communiqués ultérieurement.

L'AEFO compte environ 12 000 membres et représente les enseignantes et les enseignants des écoles élémentaires et secondaires de langue française de l'Ontario, tant catholiques que publiques, en plus du personnel professionnel et de soutien œuvrant dans différents lieux de travail francophones.

-30-

Renseignements :

Mélanie Routhier Boudreau
Directrice des communications
mrhoudreau@aefo.on.ca
613 850-6410

AEFO reaches tentative agreement with Le CAP!

OTTAWA, December 7, 2023 – After a long negotiation period and weeks of strike, the Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO) has reached a tentative agreement for its members of local Unit 203 with the Centre d'appui et de prévention (Le CAP) for their collective agreement, which expired in March 2021.

“This tentative agreement is the result of a long process and could not have been achieved without our members’ tenacity, commitment and solidarity, and the fact that they stayed focused on their demands to obtain working conditions that meet the important services that they offer to the Francophone community.” declares Anne Vinet-Roy, President of AEFO.

AEFO’s members of local Unit 203 - Le CAP must ratify this tentative agreement. A vote will occur between Friday, December 8, 2023, 1 PM and Saturday, December 9, 2023, 1 PM.

The results of the vote will be communicated once they are confirmed.

AEFO has 12,000 members and represents French-language elementary and high school teachers in Ontario, from both Catholic and public school boards, and professional and support staff working in various French-language workplaces.

-30-

Information:

Mélanie Routhier Boudreau
Director — Communications Services
mrboudreau@aefo.on.ca
613 850-6410